



Entrevista

Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados-MC)

“Estamos enfrentado momentos de definiciones, me parece que lo que está haciendo el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, es intentar hacer una campaña para culpar a Movimiento Ciudadano de la derrota que van a sufrir en el Estado México, entre otras razones por el pacto que tuvo con el régimen de Morena. Nosotros hemos estado diciendo: ‘Con el PRI ni a la esquina’, este es un mensaje solamente para el presidente nacional del PRI y la cúpula de ese partido, pero hacemos un llamado a los panistas a que tengan memoria y no se dejen chamaquear, y si Acción Nacional no ve esas señales es preocupante, no se debe y no se puede enfrentar el mal con el mal”.

https://drive.google.com/file/d/12GMiSby5tmV7GKxLu3AGajS1XfpAUE_z/view